
	Procès-verbal	 Réunion virtuelle du conseil d’école  E� cole élémentaire publique Trille des Bois  Mardi 11 mai 2021, 18h30 à 19h30  Sont présents: 
	Comité	exécutif	  Joana Chelo  Isabel Masson  Anik Lalonde-Roussy,  May Turcot 
	Parent	membre	  Kim La�lamme  Isabelle Martineau  Louise Pilon  Meera Karunananthan  Samantha McGavin 
	Trille-des-Bois	  Bélande Joseph, représentante du personnel non-enseignant  Julie Chiasson, représentante du personnel enseignant  Ginette Rainville, directrice 
	Communauté	  Suyin Lee, représentante de la communauté  Absents: Claudia Simoneau Berg, Mélanie Pronovost  2 parents sont également présents à la rencontre. 
	Ouverture	de	la	réunion:	18h30	 Chanson de bienvenue par Joana Chelo Merci! 
	1.	Adoption	de	l’ordre	du	jour	et	du	procès-verbal	de	la	réunion	précédente	 – Joana Chelo  L’ordre du jour est adopté à l’unanimité. Proposé par Joana et appuyé par Suyin.  Le procès-verbal de la réunion du conseil d’école d’avril est adopté à l’unanimité par les membres  présents lors du CE. (  lien vers le PV du CE précédent  ).  Suyin propose, Annick seconde. 
	2.	Mot	de	la	direction	 – Ginette Rainville  Mme Rainville présente nos invités. 
	3.	Visite	surintendance	et	conseiller	scolaire	–	 Mme  Mahoney et M. Warsama A. Aden 

https://drive.google.com/file/d/1zprtMXTY4jt0McV5Jf9urElEuEcNpoMv/view?usp=sharing


 Lien vers les questions 

 ●  Présentation par M. Warsama A. Aden du fonctionnement du Conseil. 
 ○  Pour information, les rencontres du Conseil sont publiques. 
 ○  (Lien potentiel vers la présentation du Conseil) 

 ●  Quels sont les outils et le support proposé pour des CE virtuels? 
 ○  La question est portée au Comité de Participation des Parents qui fera un suivi. 

 ●  Quel rôle prévoit-on de jouer le commissaire à l’équité et la diversité par rapport aux CE�  et  la participation des parents? 
 ○  Un rôle de conseiller à la Direction 
 ○  Un rôle d’ombudsman 
 ○  https://cepeo.on.ca/evenement/comite-consultatif-pour-lenfance-en-difficulte-37/ 

 ●  Quels sont les renseignements concernant la rentrée 2021-2022 et un retour au présentiel? 
 ○  Pour le moment il n’y a pas de nouvelle concernant le retour au présentiel. 
 ○  Concernant la rentrée, les consignes de sécurité seront respectées (port des  masques) 

 ●  Avez-vous des commentaires préliminaires concernant la lettre que le CE vous a envoyée sur  la question de la qualité de l’air dans l’Annexe ? 
 ○  Une réponse of�icielle a été faite à la présidente. 
 ○  La lettre a été partagée à l’équipe de M. Vachon pour qu’il fasse un suivi. 
 ○  Une �irme neutre avait été commanditée et avait con�irmé que la qualité de l’air était  correcte. 

 ● 	Suivi	à	faire	par	la	Direction	avec	Mme	Mahoney	
 ○  Quelles sont les normes concernant la qualité de l’air en milieu scolaire? 
 ○  Pourquoi est-ce que cet échantillon d’écoles a été pris? 
 ○  Pourquoi il y a une disparité entre la page 5 et 7 du rapport? 

	4.	Support	à	vélos	 - Joana Chelo  La demande a été faite par le CE auprès du Conseil Scolaire d’avoir davantage de rangement à vélo,  sans succès. Souhait d’un “bike corrals” devant l’école. Le sujet sera à discuter une prochaine fois. 
	5.	Retour	sur	le	festival	VOX	 - Mme Rainville  Les familles qui ont participé se sont beaucoup amusées. 55 familles ont pu participer. Et 2 classes  de l’école ont pu avoir également un accès au spectacle.  A noter que pour le futur, ce serait bien de trouver des spectacles pour plus qu’un groupe d’âge. 
	6.	Collaboration	avec	le	cours	de	français	-	 Kim La�lamme  Kim La�lamme va participer à une présentation auprès d’un groupe de parents pour expliquer  l’importance du français et présenter quelles sont les activités ou groupes dans lesquels les parents  non-francophones peuvent quand même participer. (ex. décorer, participer aux Doigts Agiles) 
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https://docs.google.com/document/d/1f5Q4MtpHt9i4nSfK92-VHjrh9W3IRbfpxyTvin49npQ/edit?usp=sharing
https://cepeo.on.ca/evenement/comite-consultatif-pour-lenfance-en-difficulte-37/


 Voici une excellente ressource à partager avec les parents qui apprennent le français. On y voit des  termes pour toutes sortes de catégories, et on peut cliquer pour entendre la prononciation et  pratiquer:  http://www.fslhomeworktoolbox.ca/toolbox/toolbox.php 
	7.	Varia	et	Points	pour	la	prochaine	réunion	 Le Comité de Justice sociale invite des parents à participer à des groupes de parole. Un texte sera  communiqué via l’Info-Trille. 
 La prochaine (et dernière) rencontre est plani�iée le mardi 8 juin de 18h30 à 19h30. 
 Levée de la séance : 19h37  La secrétaire, Isabel Masson 
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http://www.fslhomeworktoolbox.ca/toolbox/toolbox.php

